# CPCNEWS No.329 あすへ 新年号

## 昨日よりも今日 今日よりも明日

#### 年頭所感

### 新たな時代の新たな生産性向上のために



中国生産性本部 会長中 川 賢 剛 中国電力株式会社 代表取締役社長執行役員

あけましておめでとうございます。 皆様方におかれましては、気持ちを 新たに、新春をお迎えになられたこと と存じます。昨年中は、当本部の事業 活動に対し、格別のご支援とご協力を 賜り、厚くお礼申し上げます。

おかげさまで、昨年の当本部における各種事業においては、新型コロナウイルスの影響を受けることなく計画に沿って概ね順調に実施できました。また、広島市において、当本部がホスト本部となり、第51回西日本生産性会議を開催いたしましたところ、多くの

皆様にご参加をいただき盛会裏に終了できましたことに、重ねて お礼申し上げます。

さて、我が国は、新型コロナにより分断された社会経済活動の 正常化に向け歩みを進める一方、ロシア・ウクライナ、中東情勢 等の地政学的リスクの顕在化による世界的なエネルギー・資源・ 食料等の価格高騰、海外景気の下振れリスクの高まり等、様々な 困難に直面しています。

こうした状況の下、他地域に比べ、人口減少・少子高齢化が進む中国地域において、各企業・組織が持続的に成長・発展していくためには、中国地域の持つ文化や歴史、ものづくりの技術などを活かし、社会経済の多様な交流の促進による新たな価値を創造するとともに、人材育成、デジタル化等を通じた経営革新を推進し、生産性向上に資する活動を実践していかなければなりません。

このような考えから、当本部では、本年も、経営者・労働者・ 学識者の相互信頼と協力のもと、三者の英知を結集しながら、真 に豊かさを実感できる社会の実現、中国地域の更なる発展に向け、 生産性運動を精力的に展開していく所存であります。

最後に、本年が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈 念いたしますとともに、当本部の諸活動に対しまして従前と変わ らぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 今月のラインナップ

TOPIC 1

年頭所感

TOPIC 2

海外労働事情視察**2023** タイ・バンコクを訪問

TOPIC 3

経営品質実践セミナー(第3回) 「経営の設計図」の描き方 ~顧客価値経営を実践する第一歩~

伝言板

今後のセミナー情報

# 中国生産性本部

CHUGOKU PRODUCTIVITY CENTER